
立法會教育事務委員會主席及委員： 
 
 本幼兒學校為非牟利辦學團體，於 2000 年開始在新界天水圍區提供全日照

顧及教學工作。對行政長官以支援學前教育的發展及加強對家庭的支援為校本目

標，本會表達支持，惟對資源分配將影響幼兒之照顧及教學質素實感憂慮。在此

本學校的教職員有以下的意見： 
 
1. 學券制的實施，須業界資訊的透明度，及家長明智的選擇。教統局期望透過

發放幼稚園概覽及外評報告上網，給予家長訊息。但事實卻剛好相反，被評

為課程艱深，重視測考操練，強調第二語言的學校，正正是家長趨之若鶩的

對象。學券制只會令扭曲的幼兒教育觀增長，不良的競爭加劇，無助質素的

提升。 

 

2. 本校對於推行典型的學券制有所保留，借鑑外國眾多的失敗經驗，基於市場

失誤及家長未有清晰的教育理念的背景下，本校認為學券制應改以「資助券」

形式，資助只限於家長選擇政府監管的，管治具透明度及具質素保證的學

校。同時亦期望政府可撥款進行大規模的家長教育活動，讓巿民掌握正確的

幼教理念及其對兒童成長發展的影響。 

 

 教育是長遠的投資，需要政府胸懷智慧和遠象，放眼未來。盼望特區政府這

次投放幼兒教育的資源只是一個起步，最終能以全面資助幼兒教育為矢的。 
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